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L’EDITORIALE DEL SINDACO

Cari concittadini/e,
l’arrivo della primavera ci spinge a 
sentirci molto più positivi e fiduciosi 

per il futuro. 
Anch’io come Sindaco guardo ai prossimi 
anni con grande aspettativa per la nostra 
Città e per chi ci vive o lavora, sento forte 
la responsabilità di contribuire al miglio-
ramento della vita delle persone che vi-
vono sul nostro territorio. E’ la storia della 
nostra città, costruita grazie al contributo 
delle persone che hanno scelto di vivere 
in questo comune e che si sono impegna-
te in tanti modi nella nostra società.
E’ un insegnamento che ogni anno ritro-
vo nell’incontro delle coppie che festeg-
giano i loro anniversari di matrimonio, 
ricordiamo insieme come ogni famiglia 
abbia contribuito, spesso in modi poco 
visibili, alla qualità della vita di tante per-
sone; ho incontrato ogni anno insegnanti, 
dipendenti pubblici, persone impegnate 
nell’associazionismo e nel volontariato, 
allenatori e dirigenti sportivi, commer-
cianti e artigiani. Ognuno con un piccolo 
tesoro di vita da ricordare, sempre legato 
alla nostra Città e alla sua evoluzione. 
In questi mesi vediamo diversi “cantieri” 
sul nostro territorio: continuano i lavori 
di miglioramento del Centro Sportivo Co-
munale, stiamo arrivando alla conclusio-
ne del recupero del Teatro Civico Sandro 
Pertini, sono in corso la ristrutturazione 
della Scuola Papa Giovanni XXIII e l’ultimo 
lotto di lavori al Capannone Nord Iso-Ri-
volta.  Insieme al Parco Nord e grazie ai 
fondi di Regione Lombardia e del WWF 
stiamo realizzando la “Chiocciola” nelle 
aree verso Sesto nel nostro territorio e a 
sud di via Villoresi la zona di raccolta delle 
acque piovane.
A questi progetti dobbiamo aggiungere 
l’apertura del cantiere di Città Metropo-
litana per il rifacimento della tramvia Mi-

lano Seregno che durerà almeno tre anni 
in cui non mancheranno disagi e difficol-
tà, ma ci auguriamo tutti che finisca nei 
termini previsti e non crei danni rilevan-
ti alle attività produttive ed economiche 
del nostro Comune.  In tanti mi segnala-
te la preoccupazione per la riduzione dei 
parcheggi, ricordo che nell’ultimo PGT vi 
sono alcune proposte perché su aree pri-
vate si possano aumentare ulteriormen-
te i parcheggi, cercheremo di proporre 
interventi per ulteriori aree a parcheggio. 
Uno dei miei impegni riguarda il nostro Ci-
mitero, abbiamo iniziato negli ultimi anni 
con i ripristini di alcune pavimentazioni e 
dei tetti di diversi lotti di colombari, era-
no le prioritarie emergenze, ne abbiamo 
altre da affrontare; abbiamo eliminato 
alcune criticità estetiche e attivato alcu-
ne migliorie inserite nel nuovo appalto, 

tra cui il nuovo cancello. Proseguiremo 
nei miglioramenti perché sento forte la 
responsabilità di mantenere decoroso 
questo luogo, dove riposano oltre 15.000 
nostri concittadini, che hanno vissuto la 
loro vita a Bresso.
Per quanto riguarda la Vasca del Parco 
Nord tutte le forze politiche di Bresso 
hanno sottoscritto una lettera indirizza-
ta al Prefetto per esporre le preoccupa-
zioni per gli odori dopo il primo utilizzo; 
credo che queste azioni abbiano aumen-
tato da subito l’attenzione sulle pulizie 
dell’invaso da parte del Comune di Mila-
no. Abbiamo comunque posizionato un 
sistema di monitoraggio per la qualità 
dell’aria nei pressi della Vasca a tutela di 
tutti i residenti. 
Mi piace ricordare che in questi giorni ab-
biamo lanciato il “Bilancio partecipato”, 
un modo per raccogliere progetti indicati 
dai cittadini, è una modalità ulteriore di 
ascolto e collaborazione tra noi ammini-
stratori e la Città, un modo per ricordare 
sempre che il Comune è di tutti e al servi-
zio di ognuno di noi.
Troverete anche informazioni sui prossi-
mi eventi Culturali, su alcuni progetti dei 
Servizi alla persona e su diverse iniziati-
ve, tutto ciò grazie all’impegno di tante 
persone che lavorano con passione pres-
so l’Ente comunale.
Negli anni da sindaco ho imparato che i 
risultati si raggiungono con il tempo, col-
laborando, non rincorrendo la fretta, le 
urgenze e senza dare peso alle critiche 
non costruttive; sono sicuro che nei pros-
simi mesi potrò continuare a darvi buone 
notizie, la strada è segnata.
Colgo l’occasione della distribuzione 
dell’informatore comunale per augurare 
a tutti voi una Felice Pasqua.

Simone Cairo
Sindaco di Bresso

www.beautysmile.it
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CAMPO SPORTIVO

CIMITERO

TORRI FARO

POTATURE

Lavori in corso al Cen-
tro Sportivo, grazie 
al progetto appro-

vato nella prima consi-
liatura. 
Il nuovo campo di calcio 
con il manto sintetico è 
pronto. Insieme all'am-
ministrazione comunale 
hanno tagliato il nastro i 
dirigenti del Bresso Cal-
cio, Bresso 4 e Polispor-
tiva Circolo Giovanile, i 
tecnici comunali e la dit-
ta Tipiesse.
Seguiranno il secondo 
campo sintetico, la pista 
di atletica e i lavori negli 
spogliatoi.
€ 540.000 circa

Dopo alcuni interventi sui soffitti di un lotto di colombari e 
alcune manutenzioni ai locali all'ingresso, è stato termi-
nato un nuovo lotto di ossari realizzati con una modalità 

diversa dai precedenti.
Installato anche il nuovo cancello, il sistema di apertura auto-
matico, la bacheca e alcune videocamere. 
In programma altri interventi. € 50.000 circa

All’interno del progetto di manutenzione straordinaria del 
Centro Sportivo sono iniziate le sostituzioni dei proiettori 
sulle torri faro per due campi. Entro qualche settimana avre-

mo nuove luci a risparmio energetico e riutilizzeremo le vecchie 
lampade come ricambi sugli altri campi da gioco. € 180.000 circa

I lavori di cura del verde sul 
territorio sono iniziati da via 
Grandi, intervenendo sui plata-

ni segnalati dall'agronomo come 
prioritari: si è richiesto di ridurre 
le chiome compatibilmente con 
il mantenimento di forma e di-
mensioni dei rami. Dopo i lavori 
idraulici eseguiti nei mesi scorsi 
dal gruppo CAP per la derivazio-
ne del canale Villoresi, il nuovo 
step riguarda il Palazzetto per lo 
sport: lunedì 4/03 è iniziato il ta-
glio delle alberature, che vedrà la 
conseguente messa a dimora di 
nuovi alberi come compensazio-
ne, per permettere l’apertura del 
cantiere di demolizione della Pa-
lestra Frisi alla chiusura dell’an-
no sportivo. € 80.000 circa

www.motorsportmilano.it
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MANUTENZIONE 
AL MUNICIPIO

PROGETTO CHIOCCIOLA

Diversi interventi eseguiti sull'edi-
ficio del Municipio per migliorarne 
la fruibilità e l'accessibilità. Si è in-

tervenuti su una scala di emergenza e 
su alcuni sistemi di riscaldamento, sui 
sotterranei compartimentando gli spa-
zi degli impianti da quelli dell'archivio, 
sullo stesso archivio migliorandone l'or-
ganizzazione ed eliminando ciò che non 
doveva essere conservato, infine anche 
su una parte degli uffici con imbianca-
ture e sistemazioni. Si continuerà anco-
ra sulla sistemazione dell'ingresso e su 
alcune porte.

Realizziamo una nuova zona umida per 
aumentare il sostegno alla biodiversità 
locale.

Proseguono gli interventi Green sul territorio 
di Bresso, precisamente all’interno del parco 
nord, grazie all’accordo tra l’Amministrazione 
Comunale e il WWF in riferimento ai progetti 
ambientali del Jova Beach Party 2022.
Il progetto, denominato Chiocciola per la pre-
senza di filari di tigli disposti lungo una linea 
a spirale, consiste nella realizzazione delle 
opere di costruzione di canali e laghetti pres-
so l’area interna al Parco Nord compresa tra 
la via Clerici e il Velodromo e delle successi-
ve opere a verde per la formazione di un’area 
umida di rilevante connotazione naturalistica. 
Il progetto ha un importo di oltre € 90.000.
Ricordiamo gli altri interventi chiesti dal Co-
mune di Bresso e già eseguiti: 
1. la riqualificazione di circa 7.000 mq delle 
aree verdi di via Bologna adiacenti il Seveso 
per un importo di  € 41.000;
2. la piantumazione di alberi nell’area di via 
Papa Giovanni  e nel Parco Rivolta.

PRIMA DOPO

www.onoranzefunebriripamontiberna.it
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PULMINO TraSPORTando

SERVIZIO NAVETTA

Con il Progetto “TraSPORTando” il Comune ha acquista-
to un autoveicolo attrezzato per il trasporto di persone 
con limitata mobilità che ha destinato in comodato d’uso 

all’Associazione Sportiva Bresso 4.
Il nuovo pulmino è stato consegnato all'associazione sportiva 
domenica 4 febbraio con una cerimonia alla presenza della no-
stra Polizia Locale.
Il mezzo è stato cofinanziato per l’importo di € 8.700 dal Co-
mune e di € 30.000,00 grazie ad un bando di Regione Lom-
bardia che il Comune ha vinto insieme all’associazione, grazie 
all’impegno del Presidente Vittorio Merenda e del personale 
dei Servizi Sociali; servirà per supportare i progetti sportivi a 
valore sociale e per trasporto di persone con disabilità. 

È stato ripristinato il servizio trasporti 
verso gli ospedali per esami e visite 
mediche.

Il servizio è a favore dei cittadini e famiglie 
del Comune di Bresso che sono in difficol-
tà a recarsi in autonomia nelle strutture 
sanitarie del territorio; in maniera parti-
colare il servizio è dedicato alle persone di 
età superiore ai 65 anni, prive di una rete 
sociale e parentale disponibile.

Il servizio è gestito dall'Associazione  "Cro-
ce Rossa Italiana" - Comitato di Bresso: 
per richiederlo ci si deve rivolgere diret-
tamente al numero dell'Associazione 
393/9073466.
I trasporti richiesti vengono svolti dal lu-
nedì al venerdì dalle 8.00 alle 13.00 e 
dalle 14.00 alle 17.00, compatibilmen-
te con le disponibilità dell'Associazione, 
che si avvarrà di un pulmino attrezzato 

o di un'ambulanza e 
della presenza di un 
accompagnatore, se 
richiesto e necessario.
Si richiede una compar-
tecipazione dell'utenza 
al servizio pari a € 5,00 
a tratta. Tale importo 
verrà riscosso diretta-
mente dall'Associazio-
ne. Dopo l'utilizzo di 10 
trasporti, entro un limi-
te temporale di 6 mesi, 
sarà erogato un tra-
sporto a titolo gratuito.

BANDO SAP 
ALLOGGI 2024
Scadenza:  08 Aprile 2024 
alle ore 12,00
La domanda va compilata dal 
richiedente esclusivamente in 
modalità telematica accedendo 
e registrandosi alla piattaforma 
di Regione Lombardia, SIAGE.
Per inoltrare correttamente 
la domanda bisogna essere 
in possesso della seguente 
documentazione:
* dati anagrafici e codici fiscali 
 di tutti i componenti 
 del nucleo familiare;
* ISEE in corso di validità 
 (ORDINARIO o CORRENTE);
* marca da bollo del valore 
 di € 16,00.
Per avere assistenza/informazioni 
chiamare il numero 0261455343 
o mandare una mail a 
servizi.sociali@bresso.net
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https://farmaciecomunalibresso.it/
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AFFIDO: UN PERCORSO INSIEME

SAN VALENTINO A BRESSO

Da diversi mesi l’Amministrazione Comunale sta attenzio-
nando il tema dell’affido, anche attraverso la collaborazio-
ne con l’associazione Famiglie per l’Accoglienza. Da qui è nata 

l’opportunità è nata l’opportunità di tenere sul territorio di Bresso 
due degli incontri dedicati alle famiglie che intendono intrapren-
dere l’esperienza dell’affidamento familiare, iniziati a gennaio e 
che termineranno con l’ultimo appuntamento sabato 23 marzo.
I due incontri si sono svolti presso il Tempo per le Famiglie Nuovo 
Cortile, che si connota sempre di più come spazio dedicato alle fa-
miglie e non limitato soltanto all’infanzia. Durante i due incontri, 
dal titolo “Un figlio accolto e la sua famiglia d’origine” e “La fami-
glia affidataria e l’aiuto tra famiglie”, si è parlato delle difficoltà ini-
ziali dell’accoglienza e del progressivo affezionarsi l’uno all’altro, 
dei rapporti con i genitori biologici e della complicità che si crea 
per il bene del figlio, delle complicazioni e delle opportunità di una 
convivenza tra figli “naturali” e figli “accolti”.
L’incontro di sabato 23 marzo ”Vivere l’esperienza dell’affido nella 
compagnia dell’associazione” si terrà alle ore 9.30 presso il Centro 
Giovanile Paolo VI a Milano in Via Emilio de Martino 2.

Emozionate, spesso eleganti e desi-
derose di raccontarsi, ma soprat-
tutto incredibilmente numerose le 

coppie che il 14 febbraio hanno scelto 
di festeggiare con l’Amministrazione 
Comunale il loro anniversario di matri-
monio: oltre 60 coppie che celebrano 
quest’anno 50 o 60 anni di vita insieme, 
tutti o molti dei quali trascorsi sul terri-
torio di Bresso. 
“Grazie per le vostre parole e per aver 
condiviso dei momenti della vita – ha 
commentato il Sindaco Simone Cairo - è 
sempre una scoperta vedere come insie-
me e con amore tanto è possibile.”
Presenti anche Pasquale De Nuzzo pre-
sidente dell'Associazione Centro Anziani, 
il nostro Parroco Don Piercarlo e l'Asses-
sore alla Famiglia Cristina Dimasi. “Ogni 
anno mi regalate momenti indimenticabili – afferma l’Asses-
sore - tante coppie si sono raccontate e hanno condiviso dei 

momenti della loro vita personale, storie di fatica di sacrifici 
ma soprattutto amore e desiderio di superare tutto insieme”.

http://apimpiantielettrici.com/
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BILANCIO PARTECIPATO

Un'opportunità per realizzare un pro-
getto per la tua città
Il Bilancio Partecipato, innovativo pro-

getto che dà voce alle idee per migliorare la 
città, è ufficialmente partito. Questo stru-
mento rappresenta un'opportunità unica per 
contribuire attivamente alle decisioni riguar-
danti l’utilizzo di una parte del Bilancio Comu-
nale e plasmare - insieme - il futuro di Bresso. 
Ogni residente può già leggere il Regolamen-
to sulle pagine web del Comune, considerare i 
temi che possono essere trattati e iniziare a… 
creare. Con la fine del mese di marzo si po-
trà iniziare a presentare proposte e progetti. 
Che si tratti di interventi per l'arredo urbano, 
il miglioramento di spazi verdi, l'organizzazio-
ne di attività culturali o sportive, l'implemen-
tazione di politiche sociali, educative o per le 
pari opportunità, o ancora progetti dedicati 
allo sviluppo socio-economico, all'accesso al 
lavoro, temi riguardanti i giovani o gli anzia-
ni, ogni idea, in linea con le previsioni regola-
mentari, sarà presa in considerazione, valuta-
ta, votata e se confermata messa in opera. A 
disposizione - e valore dell’iniziativa per l’an-
no 2024 - vi è un totale di 20.000 euro lordi, 
stanziati nel Bilancio della città. "Ma non è 
tutto! - conferma l’Assessore Franca Dall’Ara, 
promotore con l’Amministrazione del proget-

to - “Per dare più peso all’i-
niziativa abbiamo chiesto di 
raccogliere almeno 30 firme 
di residenti maggiorenni di 
Bresso. Questo requisito di 
sottoscrizione collettiva in-
coraggia la collaborazione 
e il coinvolgimento attivo di 
tutta la comunità, fin dal-
le prime fasi del processo, 
promuovendo uno spirito di 
condivisione e partecipazio-
ne”. Le idee potranno essere 
presentate all'ufficio Proto-
collo del Comune, o inviate 
tramite posta elettronica certificata all'in-
dirizzo protocollo@comune.bresso.mi.it. Le 
presentazioni verranno attentamente valuta-
te in base alla loro fattibilità tecnica, giuridica 
ed economica e nel rispetto del Regolamento. 
Verranno esaminati aspetti cruciali come la 
chiarezza del progetto, la compatibilità con le 
funzioni e le competenze dell'Ente, l'attendi-
bilità della stima dei costi e il perseguimento 
dell'interesse generale della collettività. Quel-
le idonee passeranno poi alla fase di votazio-
ne, che avverrà tramite la consegna di apposi-
te schede cartacee in Comune. Ogni residente 
maggiorenne avrà l'opportunità di esprimere 

la propria preferenza per un 
unico progetto. “Questa fase 
rappresenta il culmine del 
processo partecipativo” - 
prosegue Dall’Ara - “e ai pri-
mi di luglio avremo il o i vinci-
tori per questa prima “volta” 
del nostro Bilancio Parteci-
pato Bressese”. I progetti più 
votati saranno quindi realiz-
zati dando concretezza alle 
idee nate direttamente dalla 
comunità. “Questo Bilancio 
Partecipato segna un passo 
significativo verso un'Am-

ministrazione più inclusiva e partecipativa. 
Bresso dimostra di credere fermamente nel 
valore della collaborazione tra cittadini e 
istituzioni, offrendo ai residenti l'opportunità 
di essere non più semplici spettatori, ma veri e 
propri attori”. L’invito è proprio dall’Assessore 
Dall’Ara che conclude “Seguite attentamente 
le scadenze e le indicazioni fornite dal Comu-
ne sul sito web e sui canali social Facebook e 
Instagram per presentare correttamente le 
proposte, vi è anche una casella di posta per 
informazioni e quanto necessario per meglio 
partecipare, infine ad aprile vi sarà anche un 
evento - dedicato - aperto alla cittadinanza”.
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UNA PIETRA D’INCIAMPO IN MEMORIA DI ALFREDO BORGHI

Domenica 28 gen-
naio, in occasione 
del Giorno della 

Memoria, è stata posata 
la prima Pietra d’Inciam-
po a Bresso.
Nel marciapiede di via 
Manzoni 39, è stata in-
castonata una pietra di 
ottone lucente, nel luo-
go dove Alfredo Borghi 
fu prelevato il 14 mar-
zo 1944, strappato agli 
affetti famigliari e de-
portato in Germania, a 
Gusen, dove morì il 14 
aprile 1945.
“Qui, oggi, abbiamo deciso di posare una pietra d’inciampo af-
finché chiunque passerà su questo marciapiede possa ricorda-
re Alfredo Borghi, un nostro concittadino deportato dalla sua 
abitazione che si trovava all’interno della corte che vediamo” 
queste le parole pronunciate dal Sindaco Simone Cairo all’inizio 
della cerimonia.
La Pietra di inciampo è un blocco di pietra di 10 cm per lato ricoperto 
di ottone e riporta inciso il nome, l’anno di nascita, il giorno e il luo-
go di deportazione e la data di morte. Dati semplici, ma significativi 
perché gli internati nei campi di concentramento non avevano più 
un nome, erano dei numeri. Obiettivo della Pietra è mantenere viva 
la memoria e “far inciampare” chi passa, richiamando l’attenzione 
per far riflettere su quanto accaduto in quel luogo.
L’idea nasce dall’ artista tedesco Gunter Demnig che realizza per-
sonalmente ogni pietra realizzando in questi anni il più grande 
monumento diffuso d’Europa con più di 70.000 pietre posate. 
Per celebrare questo momento significativo e per poter “fare me-
moria” il Sindaco ha intervistato il sig. Enrico, figlio di Alfredo, re-
alizzando un documentario molto semplice ma particolarmente 
toccante che è stato proiettato nella mattinata del 28 gennaio alle 
molte persone intervenute nello Spazio don Giussani ed inviato 
alle scuole di Bresso per far conoscere ai nostri ragazzi la Storia 
con una testimonianza forte.
“Ringrazio la famiglia Borghi, per la disponibilità mostrata” com-
menta il Sindaco Cairo “l’accoglienza nella loro casa e la condiviso-
ne di ricordi così intimi è stata un’esperienza molto coinvolgente”. 
Alla cerimonia sono intervenuti Alessandra Minerbi Presidente 

del Comitato Pietre di Inciampo di Milano e lo scrittore Alessan-
dro Milan. 
“Alfredo Borghi, uomo apparentemente normale, ci fa riflettere 
sulla nostra capacità di essere buoni cittadini, di costruire una so-
cietà di buoni valori, di rispettare le altre persone, di non indie-
treggiare o arrendersi di fronte alla prepotenza e ai soprusi” con 
queste parole il Sindaco Simone Cairo ha concluso la cerimonia.
Il documentario è disponibile sul canale You Tube del Comune 
di Bresso.
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https://confident.dental/
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LA FORZA DELLE DONNE

Si è da poco conclusa la mostra dedicata a Edith Stein, alle-
stita in Sala Don Giussani in occasione della Giornata Inter-
nazionale dei Diritti delle Donne e aperta al pubblico dall'8 

al 15 marzo.
I 33 pannelli della mostra raccontano la vita e la ricerca della verità 
da parte di questa donna straordinaria, canonizzata nel 1998 e 
dal 1999 patrona d’Europa. A introdurre la mostra erano presenti, 
oltre al Sindaco e all’Assessore alle Pari Opportunità, la Dott.ssa 
Biader, Direttrice della Fondazione Famiglia Edith Stein, e la Dott.
ssa Chrappan, Responsabile Servizi Culturali del Comune: entram-
be hanno tratteggiato la figura di Edith Stein come donna dall'in-
telligenza vivacissima, monaca cristiana, filosofa, vittima della 
Shoah. Edith Stein, donna di origine ebraica, venne arrestata nei 

Paesi Bassi dai nazisti e rinchiusa nel campo di concentramento di 
Auschwitz-Birkenau dove venne trucidata. 
All'indomani dell'8 marzo Bresso ha dedicato alle donne un ulte-
riore momento con la presentazione del libro “28 marzo. Il fat-
taccio di Viale Famagosta” di Tiziana Maiolo: un noir ambientato 
nella Milano degli anni '90 che parla di quattro giovani donne che 
incrociano le loro vite. “Ho voluto parlare di donne – commenta la 
Maiolo, presente presso la Biblioteca L'Artemisia - Donne di carat-
tere, come ce ne sono tante, che si sostengono, lottano, si aiutano 
anche nelle situazioni più disparate e pericolose.”

www.tagliabuecase.it
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… E DOPO LE MEDIE? TORNA CINEMAMME!

Il momento della scelta della scuola superiore genera 
sempre importanti interrogativi sia tra i ragazzi che tra i 
genitori. L’obiettivo è quello di affrontare con più consape-

volezza e maggiori strumenti la scelta della “scuola giusta”. 
Giovedì 16 maggio alle ore 21.00 ne parleremo con il 
Dott. Ballerini, medico, scrittore per ragazzi ed esperto 
orientatore, al Centro Civico: l'appuntamento è rivolto ai 
genitori degli studenti della scuola media, in modo parti-
colare dei ragazzi di prima e seconda. 

Abbiamo già avuto modo di ospitare a Bresso il Dott. Bal-
lerini alla fine dello scorso anno; abituato ad accogliere le 
domande e curiosità dei giovani che affrontano l'esperien-
za della scelta della scuola superiore, Ballerini aiuterà le 
famiglie a trovare il modo migliore per accompagnare i ra-
gazzi durante questa fase delicata e piena di aspettative.

Tra le iniziative de-
dicate ai neoge-
nitori Cinemam-

me è una rassegna 
rivolta alle donne in 
gravidanza e alle neo-
mamme con i loro bebè 
per potersi godere un 
buon film. Durante la 
proiezione le mam-
me possono allattare, 
passeggiare cullando i 
bambini e farli addor-
mentare senza che il 
loro pianto sia consi-
derato un disturbo. Al 
termine del film segue 
un confronto con una 
educatrice sui temi 
della maternità.
A novembre abbia-
mo sperimentato un 
primo appuntamento 
della rassegna con la 
proiezione del film Ba-
bies. I prossimi incontri già calen-
darizzati, sempre al mattino, sono: 
il 22 marzo alle ore 10.00 per il film 
Mamma Mia! in Sala Don Giussani

il 12 aprile con il film Baby Boom 
in Oxy.gen. Ingresso libero, aperto 
anche ai papà, sempre accompa-
gnati dal proprio piccolo!

www.ambrostore.it
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POLIZIA LOCALE: PASSIONE PER LA NOSTRA CITTÀ

Sabato 20 gennaio il cor-
po della Polizia Locale 
ha festeggiato il suo pa-

trono San Sebastiano e dopo 
lo svolgimento della funzione 
religiosa presso la chiesa dei 
SS. Nazaro e Celso, si è tenuto 
un momento d' incontro negli 
uffici del comando di via Lura-
ni con l'Amministrazione Co-
munale e alcune associazioni 
cittadine.
La ricorrenza costituisce il 
contesto per tracciare il bilan-
cio dell'attività svolta dal cor-
po di Polizia Locale nell'anno 
appena trascorso. 
“Ringrazio gli uomini e le don-
ne della polizia locale” dichiara 
l'assessore Chirico Sergio “che 
con grandissima professio-
nalità, competenza, passione, 
determinazione e impegno 
svolgono il lavoro presso la 
nostra Città”. 
Grazie all'aumento degli uomini del corpo della Polizia Locale 
è stato possibile incrementare le attività sul territorio e anche 
le ore di partecipazione alle serate Smart, progetto di Regione 

Lombardia, attraverso il quale, 
durante le ore serali, si è prov-
veduto con servizi aggiuntivi 
a monitorare le aree a rischio, 
presidiare i parchi cittadini, in-
crementare la sicurezza urba-
na, stradale e contrastare l'il-
legalità per cercare di rendere 
Bresso sempre più sicura. 
Qualche numero delle attivi-
tà svolte nel corso del 2023: 
sono state controllate 1182 
persone e 4.535 veicoli, 43 le 
auto abbandonate rimosse 
dalle nostre strade, 218 i con-
trolli effettuati con etilometro 
e oltre 600 i controlli effettuati 
nei nostri parchi.
“I dati presentati indicano 
chiaramente che l’impegno 
della nostra Polizia Locale è 
sempre più diversificato” con-
clude il Sindaco Cairo “ai ser-
vizi tradizionali di viabilità e 
di intervento sugli incidenti si 

sono aggiunti molti altri, ambientali, giudiziari, abuso di alcolici 
e stupefacenti, tutti indirizzati a concorrere e garantire la no-
stra sicurezza quotidiana”.

https://quindicinews.it/
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A tu per tu con  
Gianluca Massini Rosati

Su QuindiciNews.it la nuova rubrica dedicata alle Piccole e Medie Imprese

Via S. Gregorio, 55
20124 Milano
www.soluzionetasse.com

Ridurre le tasse, proteggere il patrimonio, 
crescere insieme: la nostra mission per le PMI 

italiane. Oltre 35 professionisti al tuo 
servizio per una consulenza completa 

e personalizzata. Scannerizza il Qrcode 
e richiedi una consulenza gratuita!

Quindici News incontra  
Allcore Spa e insieme danno vita  
a una nuova rubrica dedicata  
al mondo delle Pmi.  
A raccontarci chi è e cosa fa 
Allcore è Gianluca Massini 
Rosati, il fondatore di una realtà 
imprenditoriale nata  
5 anni fa come startup innovativa  
e oggi azienda quotata in Borsa  
con oltre 500 dipendenti. 
Gianluca Massini Rosati, 42 anni, abbiamo ri-
assunto la sua descrizione a “un visionario papà 
imprenditore”: è d’accordo con noi?
Mi piacerebbe essere considerato un visionario, 
ma mi accontento di essere definito lungimirante, 
sul resto non posso che essere d’accordo.

Oggi abbiamo davanti agli occhi una storia di 
successo: ma prima di 5 anni fa, quando tutto 
iniziò, a cosa pensava Gianluca? Aveva già chia-
ro in mente il percorso che lo avrebbe portato a 
dove oggi Allcore è arrivata?
Ammetto che quando ho iniziato questo per-
corso, oltre 5 anni fa, non avrei mai immagi-
nato di arrivare dove siamo oggi con 
Allcore in così poco tempo. Il mio 
obiettivo principale era creare  
un’azienda in grado di offrire 
valore aggiunto ai clienti. Ho 
sempre creduto che il succes-
so fosse direttamente pro-
porzionale alla capacità di 
aggiungere valore al merca-
to e alle persone.
Nei primi anni della mia 
carriera imprenditoria-
le ho faticato a trovare il 
modo migliore per per-
seguire questa visione, ma 
una volta individuata la strada 
giusta, i risultati hanno superato di gran lunga le 
mie aspettative iniziali. Siamo cresciuti molto, ma 
il nostro obiettivo rimane sempre lo stesso: offri-
re servizi con un payback immediato, innovativi e 
su misura. Questo ci ha permesso di diventare un 
punto di riferimento per il settore e di costruire una 
storia di successo di cui sono orgoglioso.

In estrema sintesi possiamo dire che la chiave del 
successo di Allcore sia stata proprio l’intuizione 
di reinventare il modello tradizionale di 
consulenza aziendale, rendendolo replicabile 
e ’scalabile’ per clienti di dimensioni e settori 
diversi? 

Abbiamo individuato quali fossero le compo-
nenti a maggior valore aggiunto all’interno 
del processo e ci siamo concentrati su queste. 
Tutto ciò che poteva essere industrializzato e 
standardizzato lo abbiamo evoluto in que-
sto senso, per rendere i servizi più accessi-
bili, performanti e adatti ad una clientela 
ampia e differenziata. Questo approccio ci 
ha permesso di liberare tempo prezioso ai 
nostri esperti, che ora possono focalizzarsi 
totalmente sulla consulenza vera e propria, 
quella ad alto tasso di personalizzazione. Il 
risultato è stato un modello più economico ed 
efficiente, in grado di scalare rapidamente sen-
za compromettere la qualità dell’offerta. 

Vi occupate principalmente di strategia e piani-
ficazione fiscale, due terreni su cui molti impren-
ditori non si muovono perché troppo schiacciati 
dalla operatività quotidiana: su questi ambiti, 
qual è il quadro oggi delle PMI italiane?
La maggior parte delle PMI italiane soffre ancora 
di una scarsa attenzione alla pianificazione e alla 
componente numerica di gestione dell’azienda. 
Molti imprenditori si concentrano quasi unica-
mente sull’aspetto produttivo ed operativo, tra-
scurando strategia fiscale, controllo di gestione 
e contabilità.  In realtà sono elementi imprescin-

dibili e il problema spesso sta in una carenza 
di competenze specifiche, che porta a 

delegare del tutto questi aspetti o ad 
adottare un approccio superficiale.  

Il sistema certo non favorisce la 
semplificazione, ma gli impren-
ditori dovrebbero prendere mag-
giormente coscienza del ruolo 
strategico di questi aspetti. Da 
sempre con Allcore cerchiamo 

di fornire gli strumenti necessari 
per acquisire autonomia. C’è ancora 

molto lavoro da fare, ma passo dopo 
passo le cose stanno cambiando.

Io sono una PMI, fino a oggi mi sono sempre 
affidato al mio amico consulente, perché dovrei 
cambiare? Quali sono i miei vantaggi e quanto 
tempo ci devo investire?
Affidarsi al solo consulente di fiducia non è sem-
pre la soluzione ideale, per quanto preparato possa 
essere. La complessità del sistema italiano richiede 
competenze molteplici e trasversali. Una società 
come Allcore, che può contare su un team di pro-
fessionisti specializzati in diverse aree come fisco, 
finance, legal e consulenza strategica ed è in grado 
di offrire all’imprenditore un supporto a 360 gradi. 
Certamente questo richiede tempo e impegno da 
parte dell’imprenditore per seguire da vicino queste 
tematiche e interfacciarsi con i consulenti. Il cam-
biamento richiede un piccolo sforzo iniziale, ma i 

vantaggi sono notevoli in prospettiva e farsi affian-
care da realtà strutturate come Allcore permette 
all’imprenditore di gestire al meglio questi aspetti 
e ottimizzare al massimo le performance aziendali.
A oggi, quante aziende avete accompagnato ver-
so un cambiamento di rotta? E a vedere la cresci-
ta esponenziale del vostro fatturato e la quota-
zione in Borsa, si direbbe che i risultati ottenuti 
anche da chi si è affidato a voi siano stati positivi.
In questi anni siamo stati al fianco di oltre 10.000 
aziende supportandole nel processo di cambia-
mento, ma l’impatto generato sulla cultura im-
prenditoriale italiana è stato molto più ampio, pro-
babilmente ben oltre le 100.000 imprese. L’attività 
di consulenza diretta, insieme a quella divulgativa 
e di comunicazione, ha contribuito in modo deter-
minante a diffondere un nuovo modo di affronta-
re temi fondamentali come fiscalità, pianificazione 
strategica e controllo di gestione. I nostri metodi 
si sono radicati nel tessuto produttivo e i risultati 
ottenuti sono ben visibili non solo nella crescita 
esponenziale della nostra società, ma soprattutto 
nel cambiamento delle aziende clienti. Parlano i 
numeri, con un tasso di fidelizzazione e soddisfa-
zione vicino al 90%, ma anche le testimonianze di 
chi ha potuto rilanciare il proprio business grazie a 
una nuova visione strategica.
Questo conferma che la direzione intrapresa è 
quella giusta e che con il supporto di professioni-
sti di respiro è davvero possibile far compiere alle 
PMI quel salto verso la gestione più solida, redditi-
zia e innovativa di cui hanno bisogno.

Nel ringraziare ancora per averci scelto come 
tramite per entrare in contatto con le tante im-
prese che popolano il nostro territorio, lanciamo 
un appello. Care imprenditrici e cari imprendi-
tori, continuate a seguire la rubrica di Editrice 
Milanese perché grazie all’intervento di validi 
professionisti vi aiuteremo a...
…ridurre drasticamente il carico del fisco, proteg-
gere il patrimonio e vivere un’esistenza fiscalmen-
te inattaccabile.

Con 
Soluzione 

Tasse, Allcore  
ha cambiato  

il modo di vivere  
il rapporto  

tra imprese  
e fisco

Informazione pubblicitaria

https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
https://www.soluzionetasse.com/t/nbMmBO?affcode=EditriceMilanese-001
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SALUTE A SCUOLA

BABYCARD 2024

Dopo 4 anni di sospensione a causa del Covid 
l’Amministrazione Comunale da febbraio è 
al fianco di Croce Rossa – Comitato di Bres-

so per la ripartenza del progetto “Salute nella 
scuola”, promosso da Croce Rossa Italiana, con 
l’approvazione dei Dirigenti Scolastici. Il progetto, 
totalmente gratuito per le famiglie, prevede, nel 
corso degli 8 anni di scuola primaria e secondaria:
- controllo annuale di peso e altezza
- visita odontoiatrica effettuata da medico dentista
- controlli della vista

- visite mediche generali effettuate da una no-
stra pediatra per accertare il benessere di tutti 
gli alunni.
Le famiglie vengono avvertite tramite lettera di 
tutte le situazioni riscontrate non nella norma 
durante i controlli; alla fine della scuola secon-

daria (o in qualunque momento i genitori ne fa-
cessero richiesta esplicita) vengono consegnati i 

fascicoli personali dei singoli ragazzi, con i risultati 
di tutti i controlli effettuati nel corso dell’intera vita 

scolastica.

Distribuite nel mese di 
gennaio le 123 babycard.
Arrivata ormai alla quar-

ta edizione, l’iniziativa in col-
laborazione con l'Azienda Far-
macie Comunali è diventata 
un appuntamento consolidato 
per le famiglie e i bebè della 
nostra Città.
La Gift Card Bebè 2024 di-
stribuita è destinata ai nati 
nell’anno 2023 ed è stata re-
capitata direttamente a casa 

delle famiglie che avevano i 
requisiti. La tesserina origi-
nale del valore di 200 euro è 
spendibile sino al 31 dicem-
bre 2024 per l’acquisto di 
prodotti parafarmaceutici e 
destinabili alla prima infanzia 
e alle neomamme: per riti-
rarla è sufficiente rivolgersi a 
una delle Farmacie Comunali 
di Bresso con le informazio-
ni consegnate insieme alla 
babycard.

https://www.gimansrls.com/
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COMUNICATO CANTIERE METROTRANVIA N. 1

Si comunica che in data 
27 febbraio 2024 Cit-
tà Metropolitana, Me-

tropolitana Milanese Spa e 
C.M.C. hanno trasmesso il 
cronoprogramma dei lavori 
di realizzazione della Me-
trotranvia di Milano Parco 
Nord – Seregno, indicando 
l’inizio dei cantieri. Il giorno 
04/03/2024 è previsto l’av-
vio dei lavori per il tratto – Via 
Vittorio Veneto da Via Ma-
donnina esclusa a via Taglia-
bue (progetto BR04 – Tratto 
09); il cantiere per la fase 1 
di questo tratto riguarderà 
per i primi 100 giorni il lato 
est per poi spostarsi sul lato 
opposto. L’Amministrazione 
ha disposto all’azienda in-
caricata dei lavori di garan-
tire l’ingresso e l’uscita dalle 
proprietà private.
L’Amministrazione Comu-
nale, con il Sindaco Simone 
Cairo, fin dal suo insedia-
mento nel 2018, ha ritenuto 
questo progetto obsoleto, 
troppo oneroso per l’Ente, 
e non corrispondente più ai 
bisogni di mobilità del no-
stro territorio e dei Comuni 
del Nord Milano, concepito, 
inoltre, senza considerare 
la presenza delle linee me-
tropolitane limitrofe e il loro 
possibile sviluppo futuro.
Nonostante la contrarietà 
totale all’opera, dal 2018 
si è provveduto a mante-
nere attive e costruttive le 
interlocuzioni, in ogni sede 

istituzionale, per eviden-
ziare puntualmente i punti 
critici per la Città di Bresso, 
presentando diverse osser-
vazioni e cercando di appor-
tare delle varianti migliora-

tive al progetto approvato 
nel 2010, arrivando anche 
a richiedere una Mediazione 
avanti alla Camera Arbitrale 
di Milano, al fine di suggeri-
re ed individuare modifiche 

che risultassero meno inva-
sive e meno penalizzanti nei 
confronti dei cittadini, delle 
imprese e dei negozian-
ti che insistono sui tratti di 
cantiere.
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LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE
La Metrosciagura in arrivo…
Dopo 27 anni di preamboli politici e burocratici 
parte la realizzazione della mobilità tramviaria 
che ci salverà l’esistenza…
Collegati a Desio come in Farini, come po-
chi altri con doppio binario, con sede binaria 
non a raso altrimenti avrebbe agevolato la 
mobilità cittadina, finanziata da mutui che 
abbiamo dovuto stipulare per pagarne i co-

sti (2.800.000), con durata dei lavori a lievi-
tazione prevista e assicurata, con frequenza 
dei convogli rarefatta, con probabile soppres-
sione dei servizi attuali su gomma di Atm, con 
il conseguente collasso dei negozi di vicinato, 
con la notevole diminuzione dei parcheggi cit-
tadini fruibili ai residenti, con l’esecuzione dei 
lavori affidata ad una cooperativa di Ravenna, 
e con la tanto sospirata riqualificazione (sic!!) 

dell’asse di Via Veneto agognata dalla Sini-
stra a sostegno di questo devastante proget-
to che di fatto spaccherà in due il paese Est/
Ovest creando inevitabilmente la tendenza 
dei cittadini a riversare la loro mobilità verso 
la periferia del paese piuttosto che attraver-
sare il centro.

Maurizio Pagano
Presidente del Consiglio Comunale

Proseguono i numerosi cantieri in 
corso sul nostro territorio. Il Centro 
Civico è ormai prossimo alla inau-
gurazione. Il Quartiere Benessere 

inizia a prendere forma. La nostra ammini-
strazione ha ottenuto la conferma ufficiale del 
mutuo senza interessi dall’Istituto del Credito 

Sportivo. Si stimano circa € 1.356.000 di in-
teressi risparmiati. Per la prossima stagione 
sportiva è previsto l’abbattimento dell’attuale 
palestra. Contestualmente, è stata pubblica-
ta la gara per la ristrutturazione del Pallone di 
via Don Minzoni. Riparte il cantiere ai Capan-
noni Iso. Grazie al contributo GSE ottenuto per 

i lavori di efficientamento energetico pari a  
€ 500.000 siamo riusciti a concludere il proget-
to iniziale. Al termine della stagione sportiva 
inizieranno gli ulteriori lavori al Centro Sportivo 
con il rifacimento della pista di atletica e del se-
condo campo sintetico.

Francesco Bernardelli

L'attesa è terminata: il 4/3/24 sono 
iniziati i lavori a Bresso della Metro-
tranvia Milano/Seregno. Dopo 23 
anni dall'annuncio, il progetto consi-

derato vecchio e superato, taglierà la città in due 
causando disagi come la perdita di oltre 100 par-

cheggi e la riduzione dei marciapiedi. La realizza-
zione dal 2012 è della CMC, una Coop. di Ravenna 
di cui abbiamo letto vicissitudini sulla stampa. Ci 
sarà un impatto negativo sul commercio locale, i 
costi ricadranno sui cittadini, già chiamati a versa-
re € 2,800,000 tramite mutui. Nonostante le no-

stre proposte per limitare l'impatto, la Città Me-
tropolitana e la Sinistra hanno avviato i lavori. C'è 
pessimismo per i due anni e tre mesi di cantieri. 
Noi da sempre contrari all'opera, ci impegniamo a 
ridurre i disagi ai cittadini e gli operatori economici.

Paola Maggiore

Come Lega ci siamo posti come 
uno dei punti cardini del nostro 
programma l'obiettivo di garan-
tire una maggiore sicurezza e 

lotta al degrado. Va in questa direzione l'as-
sunzione recente di 2 nuovi agenti di Polizia 
Locale e l'introduzione di un nuovo sistema 

di videosorveglianza della Città per un mag-
gior controllo delle aree critiche e contrasto 
all'abbandono di rifiuti. L'aumento del perso-
nale del Corpo di Polizia locale potrà garan-
tire un miglior controllo del territorio e il po-
tenziamento dell'orario per il turno notturno. 
Per contrastare il degrado è stata istituita la 

figura dell'accertatore che avrà il compito di 
controllare il corretto conferimento della rac-
colta differenziata e di contrastare e punire 
eventuali trasgressori che abbandonino i ri-
fiuti grazie anche all'impiego di Fototrappole 
presenti in Città.

Valeria Bruno

Bresso si prepara ad avere il proprio 
Distretto Urbano del Commercio. A 
breve l'Amministrazione trasmet-
terà la richiesta per il riconosci-

mento ufficiale alla Regione Lombardia. Con il 
Distretto si cercherà, insieme alle Organizza-
zioni di settore presenti nell'ambito comuna-

le, di rimappare tutte le attività, individuando 
quelle assenti o non sufficientemente presenti 
per incentivare il loro ritorno o rafforzamen-
to, rendendo più attrattivo l'intero distretto. Si 
studieranno le strategie più efficaci per cap-
tare anticipatamente le criticità e le sofferen-
ze che insorgono, per tutelare tutti gli esercizi 

commerciali presenti sul territorio comunale. 
Nell’interesse anche di tutta la comunità bres-
sese, verrà sostenuto un processo di Rigenera-
zione Urbana volto a favorire la vivibilità, la so-
cialità, le relazioni umane, i servizi, la sicurezza, 
la pulizia e la mobilità dell’intero territorio.

Antonio Contessa

Il cantiere della metrotranvia par-
te e sarà un'opera che finalmente 
riqualificherà il viale principale del-
la nostra città. Alla fine avremo un 

collegamento con Milano su ferro, meno inqui-

nante e più rapido. Intanto va gestito il cantiere. 
L'amministrazione sta preparando un piano par-
cheggi straordinario per i residenti nelle aree del 
cantiere? E' stata data la certezza di ingresso al 
carico/scarico merci per le aziende di via Vittorio 

Veneto? In questo momento serve che la mag-
gioranza faccia meno volantini propagandistici e 
più azioni concrete, comunicando in maniera ra-
pida con le aziende per la gestione del cantiere!

Patrizia Manni

Siamo rimasti molto colpiti dalla 
risposta della maggioranza, alla 
mozione presentata da tutta l’op-
posizione in CC, dove si chiedeva 

all’amministrazione di installare una panchi-
na arcobaleno al fine di sensibilizzare l’opinio-
ne pubblica bressese sui temi delle comunità 

LBGT+. E’ stato detto che Bresso non può es-
sere trasformata in un “anfiteatro multi cro-
matico”. Ci dispiace che la maggioranza, non 
ritenga utile sensibilizzare i cittadini verso un 
tema che crea discriminazioni di comporta-
mento e di diritti nei confronti di persone che 
non dovrebbero essere considerate o trattate 

come dei “diversi”, ma semplicemente uguali 
a tutti gli altri esseri umani. Certi atteggia-
menti ci ricordano anni bui del passato, un po' 
come è diventata Bresso, molto buia e cupa in 
cui renderla più colorata e viva, evidentemen-
te, fa paura.

Pasquale Romano

Finalmente si aprono anche a Bres-
so i cantieri della Metrotranvia, par-
te integrante del piano dei trasporti 
della regione Lombardia, approvato 

dalla giunta Formigoni di centrodestra. 
Per tutte le città come per Bresso, che non pre-
sentano sul proprio territorio in modo autono-
mo ed esaustivo per i propri cittadini ospedali, 

scuole superiori, teatri, fabbriche e uffici, in-
frastrutture tipiche di una vita civile, è di vitale 
importanza avere sistemi di trasporti efficienti 
per usufruire di quanto Milano e la città metro-
politana offrano in una visione collettiva e so-
stenibile di ripartizione compiti e costi.
Le amministrazioni dei paesi coinvolti come 
Bresso, consapevoli dei vantaggi della Metro-

tranvia, devono impegnarsi a collaborare per 
ridurre al minimo il tempo dell’inevitabile disa-
gio dei cantieri e a supportare in modo adegua-
to i propri commercianti.
Anche sul tema Metrotranvia continueremo a 
vigilare avendo sempre come obiettivo il be-
nessere della gente di Bresso.

Antonio Galliano
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https://www.centrodelfunerale.it/
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https://www.dogcooker.eu/

